

## 巣立っていくみんな (2025年3月)

### 木村翔音さん

ぼくは、4年生の11月からテニスを始めました。最初はボールが打てるかなと不安でいっぱいでした。でも、監督やコーチが打ち方を優しく分かりやすく教えてくださったおかげで上達もしました。試合に出て勝てるようになりました。いちじきは練習がしんどくて、もうやめたいと思ったりしたことが多くありました。でも、コーチの方々「みんなが上手くなっていろんな試合に出て勝ってほしいからしんどい練習をしている」と聞いて、ぼくはどんな事があってもくじけず、卒業するまでテニスを頑張る。と思い頑張ってきました。卒業する事、ということを知るとジュニアであった事、初めてテニスの試合に出させてもらった事を思い出します。もうすぐ卒業するけど中学校でもテニスを頑張っていきたいです。

### 金田彰真さん

ぼくは4年生の5月ごろ入団しました。テニスをしようと思ったきっかけは姉がテニスをしていて楽しそうで、体験に行ってみるとすごく楽しかったからです。テニスで1番心に残っている出来事は県大会で8位になって近畿大会に出れたことです。県体大会で8位に入ったと決まったときはとてもうれしかったです。近畿大会では会場がとても広くておどろきました。強い相手とたくさん試合が出来るととても良い経験になったなと思いました。テニスのいいところは協力だと思えます。ペアの2人で声かけや話し合いをしたり、助け合って協力して勝っていくと思います。これまでもたくさんのアドバイスをしていた監督、コーチのみなさまありがとうございました。ジュニアのみんなへ：これからたくさん練習してどんどんうまくなってください。ぼくも勉強とテニスを頑張ります。

### 永禮颯真さん

ぼくがジュニアで学んだことは練習の大切さと気持ちを強く持つことです。県大会で初めて箱抜けした次の大会で箱が抜けられず悔しい思いをしました。この時練習が思うように出来ていなかったことが原因だと反省しました。そこから毎日練習をして、近畿大会に行くことができました。気持ちを強く持つことは難しいけど、毎日の練習を試合だと思って取り組むことで、ピンチの時に自分に負けない強い気持ちで戦えると思います。ジュニアの後輩のみんなも練習が辛いと思うこともあると思うけど、かんとくやコーチの話をよく聞いて自分を信じて楽しくテニスを続けてください。

### 高橋桜介さん

みんな今までぼくと一緒にテニスをしてくれてありがとう。一緒ににすができてすごく楽しかったよ。今日でもう卒業してしまうけど、みんなの力で龍野ジュニアをもっと盛り上げられるようにがんばって下さい。悲しい時も、僕の変顔を思い出して元気出してね。色々世話かけたと思うけど、こんなぼくをこれからも見守って下さい。僕もみんなのことを見守っています。ペアの蓮太へ、中学でもがんばろうな！

### 廣瀬桜雅さん

ぼくは5年生の時に龍野ジュニアにはいりました。1年半お世話になりました。最初よりもとても上手くなりました。友達もたくさんでコミュニケーション力、人としてのあたり前のことを教えてくださいました。テニスをしていて1番の思い出はひとりと君とも組め夏季大会では1勝もできず泣いていた自分たちが春季大会では箱もめかれて大会で初めて自分の思いっきりがだせた試合でとても楽しかったし、うれしかったです。ジュニアのみんなへ：今は怒られてばかりいる人もいると思うけど絶対おこられても、自分のキャラはくさずさずコーチにも負けずがんばってください。1年半ありがとうございました。



### 長谷川蓮太さん

ぼくは龍野ジュニアで6年間お世話になりました。初めは全然試合に行っても勝つことができなかったけど、僕がたくさん試合に行った中で一番心に残っているのは6年の冬に行った近畿大会の個人戦です。リーグを抜けて、トーナメントの試合でファイナルのデュース、デュース、デュース、、、で結果は負けてしまいましたが自分の出せる力を全部出し切った試合でした。みんなも心に残るような練習や試合をして龍野ジュニアで思い出を作ってください。6年間ありがとうございました。

### 福田ののはさん

私の1番の思い出はかほとペアを組んで兵庫Cチームのみんなと近畿大会で優勝できたことです！最初は不安だったけど、戦ってみると意外に打ってみんなとおうえんしあってプレーすることが出来たし、よりみんなとの仲が深まったからです。他にも強い相手に勝ったり、いい思い出ができたのも思い出の1つです！少しずつ考えてうてきたからいい思い出ができるようになったのかなと思いました。ジュニアのみなさん2~4年生とかはまだジュニアで練習できるけど、5・6年生は少ししかないから、しっかり下の学年を支えながらがんばってください！全国やきんきに出場ががんばってください。応援します。

### 藤田夏歩さん

私の一番の思い出は、西日本大会出場、近畿大会出場し団体Cチームとして優勝したことです。自分たちより強い相手がたくさんいて良い経験になりました。後輩に残したい言葉は自分にも厳しく、ペアの子を思いやる気持ちが大切です。厳しい練習をがんばれば最後には結果につながるのだから、自分を信じてこれからもがんばってください。

### 八木紗奈さん

私は5年生の11月に入会し1年4か月お世話になりました。ジュニアのみんなとたくさんの思い出を創ることができました。私の1番の思い出はたくさんお試合で強い相手と戦ったことです。強い相手と戦うと1点1点取ることが難しいです。だけど1点取ることが出来た時にはとても達成感を味わうことが出来ました。そしてたくさんアドバイスをくださったかんとく・コーチのみなさん、いつも丁寧にアドバイスを頂きありがとうございました。最後にジュニアの皆さんへ：これからつらいことやしんどいこと、たくさんあると思うけれど、いままでも積み重ねて来た努力を無駄だと思わず頑張ってください。

### 弓場にこさん

私は5年生から龍野ジュニアに入りました。初めはテニスのルールも分からずラケットにボールもあたらなかったけれど、監督やコーチが1から教えてくださったおかげでここまで上達することができました。たくさんの友達もできて、いろんな子とペアを組んで勝った時のうれしさや負けた時の悔しさを学びました。県大会で箱抜けをした時はうれしくて涙が出そうぐらいでした。丁寧に指導してくださったかんとく、コーチのみなさんありがとうございました。後輩のみんなへ：テニスを楽しんで龍野ジュニアでたくさんの思い出を作ってください。